

NOTICIAS

RESPONSABILIDAD SOCIAL

Soriana habilita centros de acopio por inundaciones

Están activos desde ayer. Soriana instaló nueve centros de acopio en diversas unidades de Tamaulipas, Veracruz y Sinaloa, para apoyar a los afectados por las fuertes lluvias de Culiacán. “Luego de declararse estado de emergencia, Soriana ha decidido sumarse



a través de su infraestructura logística e invitar a sus clientes a apoyar con víveres para los miles de damnificados que han tenido que salir de sus hogares, consecuencia de las fuertes lluvias”, apuntó el comunicado.

Entre los artículos que recibirán los centros de acopio se encuentran: agua embotellada, alimentos enlatados o envasados (no perecederos), productos de higiene personal, pañales y repelente para mosquitos.

— Redacción